



東国分中だより

学校教育目標 「夢や希望を抱き、生きる力を持った生徒の育成」
～知・徳・体の調和のとれた生徒～
<https://ichikawa-school.ed.jp/ekokubun-chu/>

令和6年7月1日
NO.5

東国分爽風学園
市川市立東国分中学校
校長 植木 昭貴

学校 HP



雨ニモマケズ、夏ノ暑サニモマケズ…。



7月になりました。今年は例年より少し梅雨入りが遅れましたが、本格的な夏がもうすぐそこまで来ています。7月に入り、夏休みへのカウントダウンをしながら、それぞれが夏の計画を立てていることでしょう。

6月半ばからの欠席状況を見ると、体調不良による欠席者が増加しました。湿気と慣れない暑さに体についていかなかったことや、前期中間試験に臨むにあたり、「学習」に意識を向けて頑張る中で少々無理をし、生活リズムが崩れたこと等が原因として考えられます。十分な「栄養・休息・睡眠時間」を確保して、夏の暑さに負けない体づくりを心がけましょう。

生徒の「チカラ」

【生徒総会～より良い東国分中の創造～】

去る6月7日(金)、生徒総会が行われました。専門委員会や部活動の予算審議、生徒たちにとってより過ごしやすい学校生活にするための提案等、生徒主体の「会議」が開かれました。これからも生徒一人一人が受け身になることなく、東国分中がより良い学校となるよう、「自分ができること」を探し、実行してください。



【プール清掃～先生方と力を合わせて頑張ってくれました！～】

本来、プール清掃は6月21日(金)に行われる予定でしたが、強雨のため、中止しました。しかし、6月22日(土)にサッカー部・女子バレー部の顧問の先生方と部員たちが力を合わせて一生懸命、掃除してくれました。予定より大幅に少ない人数での清掃はとても大変だったと思いますが、プール授業が開始できるようにと、学校全体のために、力を尽くしてくれました。



サッカー部、バレー部のみなさんに、心から感謝いたします。
本当に、ありがとうございました。

【部活動壮行会～「全力に悔いなし」 頑張れ、3年生!!～】

「全力に悔いなし」…Jリーグサガン鳥栖元監督でメキシコ五輪（1968年）サッカー銅メダ

リストの松本育夫さんが座右の銘としている言葉です。

いよいよ、夏の総体・コンクールの時期となりました。3年生にとっては、約2年半ともに一生懸命頑張ってきた仲間たち、そして顧問の先生との最後の大舞台です。勝敗も大切ですが、まずは、最後まで全力でやり抜くことで、悔いの残らない総体・コンクールにしてください。

6月28日（金）、部活動壮行会を行い、3年生の力強い決意表明と後輩たちや顧問の先生方からの温かなエールが送られました。後輩たち・先生方、全員で応援しています！頑張れ、3年生!!!!!!!!!!



家庭の「チカラ」～家庭教育学級「高校説明会」～

6月20日（木）、第1回家庭教育学級「高校説明会」が開かれました。約100名の方にご参加いただき、各高校の特色、行事・部活動、入試等についてのお話を真剣に聞き入っていました。

「家庭教育学級」は保護者同士の交流の場です。子育ての情報交換や悩みの共有などを通して「輪」を広げていって頂ければと思います。



【参加校】

- ・千葉県立国分高等学校
- ・千葉県立市川昂高等学校
- ・千葉県立市川南高等学校
- ・千葉県立松戸向陽高等学校
- ・千葉商科大学付属高等学校

地域の「チカラ」～第1回地域ボランティア清掃～

6月20日（木）の放課後、東国分中「地域学校協働活動推進員」の方々から地域に呼び掛けていただき、ボランティア清掃をして頂きました。今回は、日ごろから汚れとニオイが気になる東側1・2Fトイレ、及び東階段の清掃をして頂きました。東国分中の生徒たちのために力を貸してくださる地域の方々に心から感謝致します。

次回は7月10日（水）に第2回地域ボランティア清掃が予定されています。ありがとうございます！

